ristegui





## Ministros de la Corte recortarán sueldo para ganar menos que Sheinbaum en 2025

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La Suprema Corte de Justicia de la Nación informó que del Presupuesto 2025 se ajustaron a la baja las remuneraciones de ministras, ministros, así como de los servidores públicos de mando, para cumplir con la orden de la reforma judicial de que los funcionarios judiciales deben ganar menos que la Presidenta de la República.

El ajuste ocurre con motivo del presupuesto 2025 del máximo tribunal, que ya fue aprobado y que deberá ser enviado al Poder Ejecutivo, que a su vez lo enviará al **Congreso** para su debate y eventual aprobación.



https://1drv.ms/v/s!Ao k mQyifF1wCyLUSbks04NEs45?e=9kdhv7